

南砺市商工会女性部だより

なな笑

令和6年9月30日発行

編集 広報委員会

第30号

◆編集／発行 南砺市商工会女性部 富山県南砺市やかた324 TEL0763-22-2536 FAX0763-22-4317



ごあいさつ

部長 山田 智恵子

日頃より、商工会事業にご協力頂きありがとうございます。

このたびの能登半島地震によって亡くなられた方々のご冥福を謹んでお祈りしますとともに、被災された皆様方に心からのお見舞いを申し上げます。また、南砺市からも復旧支援などの活動に尽力されている方々に、深く敬意を表しますとともに、被災地の一日も早い復旧をお祈り申し上げます。

コロナ禍から戦争、世界情勢の悪化、大災害、物価の高騰など、私達を取り巻く環境は益々厳しいものになってきています。その中でも明るいニュースは、昨年の商工会女性部全国大会に於いて、河合朗子さんが中部地区を代表して登壇され、優秀賞を受賞されたことです。そこまでの道のりは、会員同士の絆を深め、今後の活動の大きな励みになったと思います。

また、昨年くろまめジェラートの委員会を立ち上げました。引き続き、各支部の原動力となる様安定した事業を目指し、今年度で軌道に乗せて行きたいと思えます。

先日富山で開催された中部ブロック商工会女性部連合会交流研修会では、地元の魅力発信に於いても、皆さまのご協力を頂き、感謝しております。

南砺市が誕生して今年で20年になり、のちには商工会も合併しましたが、事業を通してお互いの支部と連携して協力しあい、絆を深め共に発展して行けるよう、これからも進めて行きたいと思えます。引き続き、皆様のご参加、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

福野支部
7月18日(木)



なんとステキな女性たち

講師 talkONE株式会社 代表取締役 木下 一哉 氏

とっても親しみやすく、アナウンサー時代に色々な取材を通して知り合ったカッコいい女性たちとの対話や人生観などをお話され、質問タイムでは分かりやすくアドバイスしていただきました。

資質向上研修会

城端支部
8月26日(月)



ストレスケアと健康に効く! カラーセラピー

講師 石井 亜由美 氏

ストレスによる心身のダメージを和らげるカラーセラピーとその効果について学びました。色のパワーで日頃のストレスを発散し、心身の健康維持やいきいきとした生活をおくるヒントを頂きました。

6支部活動レポート

第69回

福光支部

福光ねつおくり七夕まつり

7月23日(金)～25日(日)

「レンタルゆかた・くろまめジェラート販売」

恒例の「ねつおくり七夕祭り」が今年も開催され、打ち上げ花火やステージ発表、屋台などを楽しむ大勢の人で賑わいました。女性部の「レンタルゆかた」も好評で、友達・カップル・外国の方々にご来店いただき、昨年を上回るご利用がありました。くろまめジェラートもたくさんの方にお買い求めいただきました。

カップルでレンタル浴衣



五箇山支部

寄せ植え教室

6月11日(火)

毎年楽しみにしています♪今年も千華園の石村修子さんと共に自分だけの寄せ植えの完成です。



交通安全キャンペーン 7月16日(火)



コロナ禍でお休みしていましたが、久しぶりに手作りマスコットを配布しました。新聞にも載せていただきました。

福野支部

商工会の日

6月19日(日)

朝早くから集まっていたいただき清掃活動を頑張りました。



ユカタダンス 8月10日(土)



大勢の方にご来場いただき、くろまめジェラート、枝豆、大学芋など販売しました。最後に抽選会や花火もあり大盛況でした。

井波支部

太子伝観光祭

7月28日(日)

今年の太子伝観光祭は、交通広場にて行われました。元テレビ朝日アナウンサーの松井康真さん(井波町出身)と俳優の石坂浩二さんのトークショーや氷の彫刻美演などが開催されました。今年も模擬店を出店して井波



焼き(塩昆布と干し海老味・ピザ味)、ラタトゥイユ、ピクルスやワイン、くろまめジェラート等を販売しました。

城端支部

城端別院善徳寺虫干法会 7月27日(土)



今年度も善徳寺虫干法会にて、くろまめジェラートを販売しました。梅雨明け前の暑い中、たくさんの方々にご購入頂き、一休みの笑顔の輪が広がりました。



井口支部

夏まつり 8月4日(日)

いのち権館

開催予定の1時間前から急な豪雨にみまわれ、野外のステージはエントランスに変更。「ビンゴ大会」や「花火」の時には雨もおさまり、楽しそうに飲食される家族連れの姿がありました。女性部はくろまめジェラート、大学芋、ブルーベリー販売で、賑わい創出に頑張りました。



視察 研修旅行

■ 7月7日(日)～8日(月)
■ 飛騨古川・下呂温泉



古川、下呂温泉方面へ一泊研修に参加しました。

初日は飛騨古川にて観光ガイドさんと共に街並み(瀬戸川と白壁土蔵街、造り酒屋、老舗口ウソク屋さん等)を散策し朴葉みそランチを味わい、祭国会館を見学しました。暑い中丁寧なガイドをしていただき感謝です♪



宿泊場所の下呂温泉には早く到着したので街中を散歩し、スイーツなどを楽しみました。

懇親会では地元の美味しいお食事やお酒をいただきゲームやビンゴなど楽しい時間を過ごしました。



「おもてなし交流事業」

■ 7月8日(月)
■ 金山商工会女性部



2日目は、金山商工会女性部さんとの交流会です。最初に観光ガイドさんと筋骨巡り(細い路地が絡み合う公道)は、昭和にタイムスリップしたような街並みにとても癒されました。

鶏ちゃん定食をいただきながら会員さんらによる楽器の演奏。お互いの活動などを発表し合い、有意義な時間を過ごしました。

とても暑い2日間でしたが、天候にも恵まれ充実した時間はあっという間でした。

研修委員の方々、参加されたみなさんお疲れ様でした。



金山商工会女性部のみなさんと



女性部親睦パークゴルフ練習会

6月13日(木) IOX-AROSAパークゴルフ場 参加者14名

講師には福光パークゴルフ協会の山田義範さんより、競技についてご説明、ご指導を頂きました。この日は大変天候も良く時々風も吹いて過ごしやすい日になりました。コースはシャクナゲコースの1番～9番ホールを、3人～4人のチームに別れて順番に回って来ました。各自スティックとカラーボールを一つずつ手に持ち1番ホールから回ります。競技では打数が少



ない方が勝ちとの事でした。カップに目がけて1打目を思いっきり強く打ちますが、ボールの芯にあたってないため真っ直ぐに飛ばず、打数が多くなるわ、カップに入らないわで色々な意味で良い汗をかいてきました。

第6回

なんと！素敵な

マステ★アートコンテスト

作品大募集!

募集期間 令和6年10月15日(火)まで(当日消印有効)

部門 ①ポストカード部門

はがきサイズ(100mm×148mm)で、募集テーマは「南砺市地域」の自然、風景、観光イベントなどを対象とする。

②立体部門

テーマ自由(縦20cm×横20cm×高さ20cm以内)

③なんと365日部門

テーマ自由。女性部オリジナルマステ「なんと365日」を作品の一部に使用する。(作品サイズは①ポストカード部門、又は②立体部門と同様)

応募規定

- ・3つの部門の作品とも必ずマスキングテープを使用すること。
- ・3つの部門に応募できますが、各部門1人1点まで。
- ・自作で未発表の作品に限る。

※応募作品は、受賞の有無に関わらず返却しません。 ※応募作品の著作権は主催者に帰属します。
※商工会女性部発行の出版物等に使用させていただきます。

詳しくは、マステ★アートコンテストのチラシをご確認ください。

編集後記

この夏も連日連夜の暑さと戦いながら、視察研修や各支部のイベント活動にパワー全開で頑張りました。秋以降もいろいろな企画が満載です。皆様、ぜひご参加ください。

広報委員会(藤田・木本・豊川・林・池田・浅野)

